

RINGKASAN

BAHTIAR DAMANIK, ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. FRISIAN FLAG INDONESIA MEDAN (Dibawah Bimbingan Drs. H. Miftahuddin, MBA Sebagai Pembimbing I dan H. Syahriandy. SE, MSi, Sebagai Pembimbing II)

Dana Dalam pengertian sempit sering disebut juga Kas. Sebab kas menunjukkan nilai ekonomis dan dapat digunakan untuk memperoleh barang dan jasa. Hal ini menyangkut semua transaksi yang terjadi diperusahaan-perusahaan, kas juga dapat digunakan seperti pembayaran gaji karyawan, bunga hutang, pembelian mesin-mesin serta alat-alat kantor lainnya.

Sumber dana sebagai modal kerja pada suatu perusahaan dan modal kerja tersebut berasal dari :

a. Hasil operasi perusahaan

Adalah Jumlah suatu net income yang nampak dalam laporan perhitungan laba rugi ditambah dengan depresiasi dan amortisasi. Jumlah ini menunjukkan jumlah dana yang berasal dari operasi perusahaan tersebut.

b. Pengurangan pada aktiva tidak lancar

Adanya pengurangan atau penurunan aktiva tidak lancar karena adanya penjualan aktiva tetap yang tidak dipergunakan lagi melalui proses depresiasi merupakan sumber dana bagi suatu perusahaan, perubahan

aktiva ini menjadi dana dari piutang adalah merupakan penambahan dana bagi perusahaan yang bersangkutan.

c. Pertambahan pada hutang tidak lancar

Guna memenuhi kebutuhan dana pada suatu perusahaan maka perusahaan tersebut dapat juga mengeluarkan obligasi atau bentuk hutang jangka panjang lainnya, sehingga pertambahan hutang yang tidak lancar ini merupakan salah satu sumber dana bagi perusahaan.

d. Pertambahan dana

Untuk menambah dana yang dibutuhkan suatu perusahaan dapat pula mengadakan emisi saham baru atau penambahan investasi dari pemilik perusahaan untuk menambah modal perusahaan tersebut.

Pada garis besarnya penggunaan dana itu dilakukan terutama untuk kegiatan operasi dari perusahaan tersebut, disamping itu juga bertanggung jawab menyediakan dana untuk kebutuhan kegiatan perusahaan, baik untuk kebutuhan jangka pendek maupun jangka panjang maka manajer keuangan juga harus bertanggung jawab sehingga penggunaan dana tersebut akurat dan efektif.